



Jean Romuald Fonkam Fongue séjourne à la prison centrale de Yaoundé depuis vendredi 29 décembre 2017.

Après une longue cavale, il a été rattrapé à Douala et conduit dans la capitale où, très tôt le mercredi 13 décembre 2017, il a percuté Hessana Mahamat, le directeur des affaires générales (DAG) de la présidence de la République, lors de sa séance matinale de sport non loin du stade omnisports Ahmadou Ahidjo. Il abandonne l'accidenté dans un état très inquiétant et poursuit son chemin.

Dans sa chute, Hessana Mahamat, a heurté sa tête contre la carrosserie en acier du véhicule en provenance du lieu-dit Mobil Omnisport, puis contre le sol non protégé, selon que le démontrent les vidéos enregistrées par les caméras de surveillance installées à l'entour du stade omnisport de Yaoundé.

Grièvement blessé à la tête et inconscient, le DAG de la présidence de la République a été secouru par un riverain qui se rendait à son lieu de service et conduit au centre hospitalier de la CNPS à Essos. Selon le récit de Mutations du jeudi 14 décembre 2017, il a fallu l'arrivée du Secrétaire général de la présidence de la République, Ferdinand Ngoh Ngoh pour que le blessé qui jusque-là n'était pas identifié soit pris en charge par le personnel du centre hospitalier.

A la suite de cet accident, le délégué général à la Sûreté nationale est aussitôt saisi. Selon Repères en kiosque ce mercredi 3 janvier 2018, Martin Mbarga Nguélé instruit en personne le commissaire de police Adamou Baba, le commandant du Groupement régional de la voie publique et de la circulation du Centre, de retrouver le chauffeur dans les heures qui suivent.

Ce dernier effectue en compagnie de ses éléments une descente sur le lieu de l'accident. C'est alors qu'un riverain lui raconte avoir vu un camion sorti d'un dépôt de gaz situé dans les environs manœuvrer tôt le matin au lieu de l'accident. Après enquêtes, Jean Romuald Fonkam Fongue est interpellé au dépôt de gaz de Mvan. Il nie les faits. Mal lui en prend, car une caméra de surveillance installée dans le périmètre du lieu de l'accident l'a repéré. Il est ainsi mis à la disposition du commissariat du 4^e arrondissement d'Ekounou pour les besoins d'enquête.

Présenté au procureur de la République près le tribunal de première instance d'Ekounou quelques heures plus tard, ce dernier le renvoie au commissariat pour un complément d'enquête. «Le lendemain, le chauffeur du camion a fondu dans la nature. Un inspecteur de police qui assurait la garde cette nuit-là est aussi introuvable, et son téléphone ne sonne plus. Toute la journée», relate Repères.

Informé, le DGSN appelle la commissaire de police principale Christine Mindjom, chef de cette unité, pour la sommer de retrouver le chauffeur dans les plus brefs délais. Elle débarque au groupement pour supplier le commissaire Adamou Baba de voler à son secours. Heureusement, dans sa cavale le chauffeur passe un coup de fil à un ami. Le GPS repère l'appel et le localise permettant ainsi son interpellation et son transfert à Yaoundé

Source : Mutations
